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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 佐藤明郎 いじめ問題について 

＊教育現場で命は守れるのか。 
 ①全国的に問題となっている「いじめ」 

予防と対策について。 
 ②現場の対応に対する目も厳しいものがあるが 

どこに問題があるのか。 

教育長 

＊買い物難民と言われる地区の取り組みは。 
高齢化問題について 

＊生き甲斐対策の支援はどのようにしているのか 
町 長 

＊大吊橋の入場者数と今後の集客の方法は。 

＊イベント計画はどうなったのか。 

＊案内板、看板の設置や増設は。 
観光問題について 

＊新たな観光資源の開発を行っては。 

町 長 

＊松木ダムの発電計画の内容は。 

２ 藤原三治 

自然エネルギー対策

について ＊ほかの地区での小水力発電の調査を支援できな 
いか。 

町 長 

＊来年度に向けての取り組みをどう考えている

か。 
鳥獣害対策について 

＊捕獲報奨金は個人に出すのか。猟友会に出すの

か。 

町 長 

＊クロスカントリーの利用状況は。 

３ 佐藤博美 

スポーツ観光振興に

ついて 
＊今後の整備計画をどう考えるか。 

町 長 

＊設置時、町への連絡等は。 携帯電話の中継局に

ついて ＊地元への説明は。 
町 長 

＊取り組みと成果は。 
人材育成について 

＊今後の具体的レベルアップの考えは。 
町 長 

＊２０年間で出来なかった事は何か。その要因は。 

＊今後４年間でどうしたいのか。その具体策は。 

４ 江藤一幸 

２０年を振り返ると

共に今後４年のビジ

ョンについて 
＊定住１万の具体策は。 

町 長 

以上４名 


